

18 AVRIL 1974 •-

Région de LENS .--(-62)

oooooooooooo

Heure: vers 21 h 40

Un habitant d'Eleu - dit- Leauvette, était dans un champ derrière son domicile. Levant les yeux, il vit dans le ciel un phénomène lumineux de couleur orange, situé au SUD.OUEST, à environ 50° d'altitude angulaire et 2 fois plus brillant que Véga de la Lyre.

Il semblait très haut. Vu ensuite aux jumelles, cela avait la forme d'un triangle isocèle. Par curiosité le témoin fit ensuite des appels lumineux en sa direction à l'aide d'une torche. Pendant quelques secondes le phénomène sembla augmenter d'éclat et de grosseur touten paraissant ralentir sa progression OUEST,EST.

Le témoin eut l'impression d'être pris à un certain moment dans un faisceau d'ondes sonores, comportant des vibrations fortes et assez rapprochées. Ces sons semblaient émaner de toute la matière environnante (arbres, terre, etc..) et durèrent peut-être 5 secondes. En fin de sons, le phénomène était à 60° d'altitude angulaire à l'EST et avait triplé de volume ou de luminosité. Il augmenta encore de magnitude très rapidement et disparut à l'EST.

Vingt minutes plus tard, le phénomène se reproduisit, identique en tous points, sans toutefois l'émission sonore et le rapprochement. Le témoin n'eut pas la présence d'esprit de photographier et se demande en toute honnêteté s'il n'a pas été victime de ses sens....

(Rapporté par M. WISOCKI)